

藤澤鋼板、秋空の下BBQ大会

ベストスチールと、80人が交流

独立系コイルセンターの藤澤鋼板（本社〓千葉県浦安市鉄鋼通り、藤澤丈社長）は26日、関連会

社のベストスチール（同、藤澤鐵雄社長）と合同でパーベキュー大会を本社敷地内で開催した。両社の社員とその家族のほ



あいさつする藤澤鐵雄
会長（右）と丈社長

か、OBや取引先も招待し、涼気な秋空の下、総勢80人でにぎやかに懇親を深めた。

開会にあたり、藤澤社長は「先代の頃から『仕事も遊びも一生懸命』が当社のモットー。OBもたくさん来てくれている



80人で懇親を深めた

ので、お取引先さま含め、世代を超えて楽しく交流してもらいたい」とあいさつした。

同社のパーベキューは藤澤鐵雄会長が米国企業で修業した際に体験し、日本に持ち帰って自社で始めた。浦安鉄鋼団地内でも社内の恒例行事としてパーベキューを行う企業は多いが、同社が「元祖」として知られる。

当日は主要取引先のJFEスチールや伊藤忠丸紅鉄鋼、紅忠スチールなどからも出席。藤澤社長自らグリル台の前に立って、ステーキや焼きそばなどの鉄板料理をふるまひ、社員や招待客らをもてなしていた。